

Junio 25 2020

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Diaria de FM

Edición 59

Estimados Miembros de FM,

Hay cambios que están ocurriendo en Servicios Computacionales que quizá no conozcan; permítanme actualizarlos. Primero, Eva Burch se jubilará a fines de junio. Ella se unió a Servicios Computacionales de FM en el 2008 como Técnico de PCs. En el 2015 ascendió a Profesional de TI 1. Durante el transcurso de estos 12 años Eva apoyó a FM con la implementación original de FAMIS y la actualización del 2014; ha sido esencial al lanzamiento de AiM; ayudó al personal con problemas de software; y fue miembro fundador del Comité de Reconocimiento de Empleados de FM. En su jubilación, Eva dice que quiere dedicar más tiempo a sus nietos, al jardín y a relajarse. Espera poder viajar con su esposo a todos los parques nacionales, y asistir a juegos de futbol americano en una variedad de estados (una vez que esto se permita nuevamente). En su tiempo libre, planea hacer voluntariado: ayudando en los salones de clase de las escuelas primarias, en el Foodbank del Condado Weld, y en Poudre Valley Hospital abrazando a los bebés en la unidad de cuidado intensivo neonatal. ¡Felicitémosla por una muy merecida jubilación!

Con la salida de Eva, Servicios Computacionales de FM recientemente contrató a Nestor Flores, quien se unió a FM a inicios de junio. En el puesto de Técnico de TI (Tecnología de Información), Nestor estará realizando trabajo similar al de Adam Anderson y Shelby White, principalmente relacionado al apoyo computacional: hardware, software, impresoras, errores de la red, teléfonos, asignación de nuevos dispositivos, reemplazo, y apps. Nestor tiene más de 24 años en el campo de TI, su experiencia incluye redes grandes. Originalmente de Venezuela, Nestor trabajó para la compañía principal de telecomunicaciones en Venezuela en una variedad de puestos, todos relacionados al mundo de la tecnología: redes locales, redes con conexiones de mayor alcance, apoyo a usuarios, y salas de conferencia inteligentes, para nombrar solo algunas. Nestor llegó a los Estados Unidos en el 2018, trabajando para una pequeña compañía de remodelado en Fort Collins, realizando apoyo e instalando servicios de TI. Nestor dijo, "Es un honor ser parte de CSU. En el poco tiempo que llevo aquí, he notado que el equipo parece funcionar como una maquina bien engrasada, donde todos saben su función, ponen lo mejor de su parte, crean nuevas ideas, solucionan problemas, y mantienen nuestro campus." Nestor proveerá apoyo de TI cinco días a la semana para FM.

Pedimos a Nestor que compartiera algunos detalles de su persona: El español es su lengua materna. Él les pide que no duden en pedirle que repita lo que ha dicho si se les dificulta entender su acento. También es muy competitivo y dice, "Si en algún momento no puedo solucionar un problema, pediré tiempo. Luego realizaré una búsqueda a fondo, tratando de encontrar un explicación que muestre la solución al problema y la mejor manera de resolverlo." Nestor tiene dos hijas, una de 22 y otra de 16; le gusta bailar salsa o cualquier tipo de música latina; y especialmente le gusta jugar el béisbol. Por favor den una cordial bienvenida a Nestor a FM.



Atentamente,

Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmDaily>
fac_news@mail.colostate.edu